

El ferrocarril como eje de la movilidad sostenible

5 de diciembre 2019

Hora: 10:00 h.

Sala: F
Planta: 1

Lugar

Ministerio de Industria,
Comercio y Turismo
Paseo de la Castellana 160
28046 Madrid

El ferrocarril eje de la movilidad sostenible

El transporte ferroviario debe jugar un papel fundamental ante los retos medioambientales y la lucha contra el cambio climático. Por ello es clave su defensa y mayor desarrollo logrando así que pueda situarse como eje troncal de las políticas y estrategias de transporte tanto nacionales como globales, a largo plazo.

En el marco de la Cumbre del Clima (COP25) expertos del sector empresarial ferroviario, líder a nivel mundial, como son el español y europeo, dialogarán sobre el papel clave del ferrocarril en la movilidad del futuro.

Programa

Modera

MAFEX- Asociación Ferroviaria Española

Javier Hinojal

*Miembro del Comité de Dirección Mafex y Business Development,
Communication & Marketing Responsible, Spain at Bombardier Transportation*

Ponentes

Jaime Borrell

*Director de
Desarrollo de
Negocio ALSTOM
España y Portugal*

Emilio García

*Director de
Innovación de
TALGO*

Francisco Blázquez

*Experto en
movilidad urbana
TYPESA*

Manuel Pérez

CEO WSP Spain

Philippe Citroën

*Director General
UNIFE,
Asociación
Ferroviaria Europea*

Pincha aquí para inscribirte

Límite fecha inscripciones 04/12/2019 antes de las 12:00h.